

**Frau Landrätin Marion Dammann
Kreistag Lörrach
Landratsamt
Palmstr. 3
79539 Lörrach**

Lörrach, den 03.02.2017

Anfrage zum aktuellen Stand der Flüchtlingsunterbringung im LK Lörrach

Sehr geehrte Frau Dammann,
bei zahlreichen Anfragen, Kommentaren etc. geistern unterschiedliche oder kaum nachvollziehbare Zahlen durch den Raum. Daher hätten wir gerne eine sachliche Grundlage für dieses sensible Thema und bitten um den aktuellen Stand zu:

1. Wie viele Flüchtlinge mit Anerkennung befinden sich gegenwärtig in der Anschlussunterbringung in den Städten und Gemeinden des Landkreises?
2. Wie viele Flüchtlinge ohne Anerkennung befinden sich in der Anschlussunterbringung, weil sie schon länger als 2 Jahre in einer GU gelebt haben?
3. Wie viele davon (von 2.) mit Duldung bzw. mit Aufforderung zur Ausreise?
4. Wie viele Flüchtlinge ohne Anerkennung leben in Anschlussunterbringungen, obwohl sie noch keine 2 Jahre in einer GU gelebt haben? (vorzeitiger Auszug aus welchen Gründen?)
5. Wie viele Flüchtlinge mit Anerkennung aber ohne Zuweisung und wie viele Flüchtlinge ohne Anerkennung leben dann noch in den GU's des Landkreises?
6. Gibt es Direktzuweisungen aus den LEA's in die Anschlussunterbringungen und wenn ja, wie viele?
7. Wie viele Flüchtlinge mit Anerkennung wurden den Städten und Gemeinden zugewiesen und konnten dort bisher nicht untergebracht werden?

Wir wären Ihnen dankbar, wenn Sie entweder schriftlich antworten könnten oder die Antworten in der nächsten Sitzung des Sozialausschusses präsentieren könnten.

Mit Dank und freundlichen Grüßen,
für die Fraktion der GRÜNEN



Michael Straub

Prof. Dr. B. Martin